

Dinge reparieren, statt wegzuworfen



Foto: Stadt/Johannes Müller

Nach dem Repair-Café in Lehen eröffnet nun auch im Stadtteil Aigen eine Zweigstelle. Beim Repair Café kommen Menschen zusammen, denen die sprichwörtliche „Wegwerfmentalität“ gegen den Strich geht und die nach dem Motto „Reparieren statt wegwerfen“ vor Ort helfen. Es wird geschraubt, genäht, geleimt und viele Tipps für eigene Reparaturversuche werden gegeben. Egal, ob Toaster, Radio oder Kleidung – gegen telefonische Voranmeldung (0662/625008) darf gebracht werden, was man alleine gut tragen kann. Das erste Repair-Café im Bewohnerservice Aigen und Parsch, Aigner Straße 78, findet am 23. Oktober von 14 bis 17 Uhr statt. (sm)

Politiker stellten sich den Fragen der Jugend

Jugendliche erfahren aus erster Hand, wer und was hinter EU, Landtag und Co. steckt.

SALZBURG (bbu). Was hat Europa eigentlich mit mir zu tun und welche Rolle spielt die EU im Landtag? 20 Jugendliche zwischen 16 und 18 wollten es genau wissen und tauchten bei einem

er (NEOS). Gemeinsam mit der Landtagsabgeordneten (Labg.) Martina Jöbstl (ÖVP), Labg. Simon Heilig-Hofbauer (die Grünen), Labg. Hermann Stöllner (FPÖ) und Bundesrat David Egger (SPÖ) stellte sie sich den Fragen der Jugendlichen, die diese zuvor in einem Vorbereitungsworkshop erarbeitet hatten. Es wurde unter anderem über politische Medienberichte gesprochen und Werkzeuge zur eigenen Reflexion wurden weitergegeben.



Gaben Antworten: Egger, Klambauer, Stöllner.

Foto: Felix Weinberger

SALZBURG UND DIE EU

Workshop in die Welt der Politik ein. „Im Zeitalter von Fake News und Meinungsbildung über Soziale Medien ist politisches Grundwissen gefragt als je zuvor“, so Landesrätin Andrea Klambau-

Unabhängig bei Wahl

„Europa steht für liberale Werte, nämlich jene der Freiheit, der Rechtsstaatlichkeit und der Menschenrechte. Alle Generationen, allen voran die Jugend, verdienen eine starke EU, um gemeinsam die großen Herausforderungen unserer Zeit zu

meistern. Ein Europa, das überall dort, wo das nationale Handeln einzelner Länder keinen Erfolg bringt, konstruktiv und stark zusammenarbeitet“, sagt Klambauer. Das Workshop-Projekt wird von akzente Salzburg organisiert und über die EU-Förderschene „Erasmus+: Jugend in Aktion“ finanziert.

XXXLutz: Der Countdown läuft!

Demnächst eröffnet der neue XXXLutz in Eugendorf seine Pforten!

EUGENDORF. Auf die Wohlfühlatmosphäre wird bei XXXLutz ein besonderes Augenmerk gelegt. Und so wird der XXXLutz Eugendorf top modern und attraktiv ausgestattet! „Noch befinden wir uns im Ausbau, aber wir bewegen uns schon auf der Zielgeraden, der Countdown zur XXXLutz-Eröffnung läuft“, berichtet XXXLutz Hausleiter Erhard Ballwein. Zurzeit arbeiten die Mitarbeiter auf Hochtouren. Es gilt das Möbelhaus mit dem neuesten Stand der Technik auszustatten.

Mithilfe von Tablet-PC's und 3D-Planung kann das Team vom XXXLutz optimal auf Kundenwünsche eingehen. Das neue Restaurant bietet kulinarische Spezialitäten und beim Kinderspielbereich schlägt jedes Kinderherz höher. Die gesamte Beleuchtung wird auf umweltschonende LED-Technologie umgestellt. Die moderne und kundenfreundliche Einrichtung des Möbelhauses lädt also schon bald zum entspannten Einkauf ein.



Filliale Eugendorf



Zurzeit wird noch auf Hochtouren gearbeitet!

XXXL Factbox...

...zum Konzern:

XXXLutz betreibt mehr als 320 Einrichtungshäuser in 13 europäischen Ländern. Die mehr als 25.700 Mitarbeiter erwirtschaften jährlich 5,1 Mrd. Euro Umsatz. Damit zählt XXXLutz zu den 3 größten Möbelhändlern der Welt.

...zum neuen XXXLutz Eugendorf:

- über 30.000 m² Verkaufsfläche
- eine der modernsten XXXLutz-Filialen
- ca. 250 Mitarbeiter
- davon 45 Lehrlinge



XXXLutz

Werbung

XXXLutz Eugendorf lädt bald zum entspannten einkaufen ein.